

Los regantes del Vinalopó acusan al Gobierno de ocultar datos de sustancias peligrosas del bajo Júcar

La Confederación afirma que siempre ha facilitado toda la información

27.12.07 - AGENCIAS/REDACCIÓNVALENCIA

La Junta Central de Usuarios del Vinalopó, l'Alacantí y el Consorcio de Aguas de La Marina Baja acusó ayer a la Confederación Hidrográfica del Júcar (CHJ) de esconder datos sobre las sustancias peligrosas en la zona del bajo Júcar, cerca de la desembocadura, según informaron en un comunicado fuentes de esta entidad.

La pasada semana la Junta Central de Usuarios hizo pública la aparición de hasta 14 sustancias peligrosas en el curso del Júcar, desde donde el Gobierno central va a llevar a cabo la toma de agua para el trasvase de este río al Vinalopó.

Los regantes utilizaron datos "que aparecían en la pagina web oficial de la CHJ". Sin embargo, según las mismas fuentes, la página dejó de funcionar el 21 de diciembre y sufría "un apagón informativo difícilmente justificable en una sociedad de teórica transparencia" y en "un tema de tanta sensibilidad para la salud como este".

Desde la Confederación Hidrográfica del Júcar (CHJ) respondieron a través de otro comunicado y aseguraron que a lo largo de esta legislatura está ofreciendo una "impecable información" sobre todas las redes de medida de la Confederación. La información en la página web volvió a estar disponible ayer.

Los regantes resaltaron que la información se recuperó gracias a su denuncia y que ahora se puede comprobar "la baja calidad del agua que pretende trasvasar al Vinalopó".